

# Tagesordnungspunkt 9

# der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 17. Dezember 2019

Verkehrs- und Parksituation nach Sperrung der Theodor-Heuss-Brücke für den PKW-Verkehr (FDP)

### Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

Maßnahmen zu ergreifen um dem zu erwartenden starken Parkraumsuchverkehr in Kastel für den Zeitraum der Brückensperrung entgegen zu wirken.

## Begründung:

Die Theodor-Heuss-Brücke zwischen Mainz und Wiesbaden wird Mitte Januar 2020 wegen Bauarbeiten für etwa vier Wochen voll gesperrt. Laut Angaben der Stadt Wiesbaden wird sie werktags von fast 100.000 Menschen überquert, davon entfallen etwa 64.000 auf den Autoverkehr. Sie ist damit eine wichtige Verkehrsachse.

Busse, Taxis, Radfahrer und Fußgänger können die Brücke weiter nutzen Autofahrer müssen bis ca. Mitte Februar Umleitungen nehmen. Die Ausweichstrecken führen über die Weisenauer Brücke (A60) und die Schiersteiner Brücke (A643). Es muss deshalb davon ausgegangen werden, dass viele Autofahrer von der Wiesbadener Seite ihren PKW in Kastel abstellen, um anschließend mit dem Bus nach Mainz zu gelangen.

Stadtrat Kowol selbst erwartet (laut Berichterstattung der AZ) starke Verkehrsprobleme. Da die Stadt Wiesbaden nach eigenen Angaben primär für die Arbeiten zuständig ist, fällt ihr auch die Verantwortung zu, die Unannehmlichkeiten für Autofahrer und Anwohner möglichst gering zu halten.

### Beschluss Nr. 0199

Antrag der FDP-Fraktion in geänderter Fassung beschlossen.

### Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Gabriel Ortsvorsteherin